

Neuroklinik sehr bedeutsam für die Stadt

js **Hilchenbach.** „Die Neurologische Fachklinik ist von hoher infrastruktureller Bedeutung für unsere Stadt“, sagte jetzt Dr. Peter Neuhaus (Grüne) im Hilchenbacher Stadtentwicklungsausschuss mit Blick auf die noch immer problematische Tarifaueinandersetzung bei Celenus. Mit Zustimmung des Gremiums bat er Bürgermeister Hans-Peter Hasenstab, in einem Schreiben an die Klinik deren Bedeutung für Hilchenbach hervorzuheben – immerhin handelt es sich um die zweitgrößte Arbeitgeberin der Stadt.

Dersönliche Notiz bei